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7° Sétima Reunião de 2021 
ATA DA CENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA SÉTIMA (177ª) REUNIÃO DO CONSELHO DE 
CENTRO DO CENTRO DE EDUCAÇÃO DO PLANALTO NORTE DA UNIVERSIDADE DO 
ESTADO DE SANTA CATARINA – UDESC 

Aos trinta dias do mês de Agosto do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos, 1 

na Sala Virtual da Equipe CEPLAN-GRP-CONCEPLAN, nesta cidade, reuniu-se Ordinariamente o 2 

Conselho de Centro, em conformidade com a Convocação número 177 (7ª de 2021), sob a 3 

presidência do Professor Delcio Pereira, na ausência do Presidente Professor Alexandre Borges 4 

Fagundes, o qual encontra-se afastado para acompanhar o tratamento de saúde em pessoa da 5 

família. Estiveram presentes on-line os conselheiros: Agnaldo Vanderlei Arnold, Cleide Vieira, Débora 6 

Barni de Campos, Ernesto Augusto Garbe, Evandro Dematté, Fábio Fernando Kobs, Fernanda 7 

Hänsch Beuren, Gislaine de Campos Ferreira, Luana Thaysa Piola, Luiz Cláudio Dalmolin, além da 8 

representante dos acadêmicos Maria Lúcia Choma Deunísio e do suplente Oto Roberto Bormann. O 9 

Presidente, cumprimentando os conselheiros, declarou aberta a sessão, explicando que esta reunião 10 

estava acontecendo de maneira remota, de acordo com a Resolução 07/2020 CONSUNI, que 11 

regulamentou o trabalho remoto durante a pandemia, devido às restrições para as atividades 12 

presenciais nas universidades. Ainda, a Resolução 14/2020 CONSUNI, editada pelo Magnífico Reitor, 13 

regulamenta a realização das reuniões do Conselho de Centro de maneira remota, com acesso dos 14 

servidores e de membros externos, a partir de locais externos à Udesc, através da ferramenta 15 

Microsoft Teams.  16 

1 - Aprovação da ata da reunião anterior: os conselheiros receberam por e-mail a minuta da 17 

ata da reunião anterior, realizada em 26/07/2021. O Presidente colocou-a em discussão e em 18 

votação. A minuta da ata apresentada foi aprovada por unanimidade, a qual, após a reunião, seria 19 

encaminhada para assinatura dos conselheiros via SGPe. 20 

2 - Expedientes:  21 

2a) Justificativas de ausência: O Presidente justificou as seguintes ausências: do Professor 22 

Alexandre Borges Fagundes, por afastamento das atividades laborais, para acompanhar tratamento 23 

de saúde em pessoa da família e do conselheiro Charles Costi, do CREA-SC, membro externo, por 24 

motivos profissionais.  25 

2b) Posse dos novos conselheiros eleitos: O Presidente solicitou à Secretária que fizesse a 26 

leitura da Portaria Interna GDG de nºs 034/2021, publicada em 20 de Agosto de 2021, as quais 27 

homologaram a eleição, em 19/08/2021, dos dois novos membros docentes junto ao CONCEPLAN, 28 

para o período de dois anos: Agnaldo Vanderlei Arnold (titular) e Oto Roberto Bormann (suplente); 29 

Ernesto Augusto Garbe (titular) e Édina Elisângela Zellmer Fietz (suplente). O Presidente deu as 30 

boas-vindas aos docentes titulares e ao suplente presentes virtualmente nesta reunião, agradecendo 31 

a participação e ressaltando a importância da representação de todos os segmentos junto à 32 

instância superior do Centro. 33 

2c) Inclusão em pauta: O Presidente solicitou Inclusão em Pauta dos seguintes processos: 34 

Processo nº 33076/2021, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessada: Débora Barni de Campos, 35 

Assunto: Solicitação de financiamento de publicação científica pelo Edital GDG/CEPLAN 003/2021 - 36 

PRODIP - Programa de Apoio à Divulgação da Produção Intelectual; Processo nº 33085/2021, 37 

Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessada: Débora Barni de Campos, Assunto: Requerimento para 38 

usufruto de licença prêmio a partir de 13/09/2021. As solicitações de inclusão em pauta foram 39 

aprovadas por unanimidade pelo CONCEPLAN. 40 

3 - Ordem do dia: 41 

3a) Processo nº 26246/2021, Origem: UDESC/CEPLAN/AG, Interessada: Aline Volpi Valim, que 42 

trata de Licença para Tratamento de Interesses Particulares - Requerimento de licença sem 43 

remuneração. Relator: Fábio Fernando Kobs. O relator apresentou sua análise e deu seu parecer 44 

“favorável à aprovação” do processo. Colocado em discussão, o Presidente falou sobre o contato 45 

com a PROPLAN e a PROAD, para permitir o afastamento da servidora e consulta à COPPTA Setorial 46 
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do CEPLAN, para legitimação do pleito em questão. Colocado em votação, o processo foi aprovado 47 

por unanimidade pelo CONCEPLAN. 48 

3b) Processo nº 26029/2021, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Linconl Nilo Pereira, que 49 

trata de Solicitação de Credenciamento na disciplina Gerência de Projetos do curso de Bacharelado 50 

em Sistemas de Informação. Relator: Evandro Dematté. O relator apresentou sua análise e deu seu 51 

parecer “favorável à aprovação” do processo. Colocado em discussão e em votação, o processo foi 52 

aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN. 53 

3c) Processo nº 26040/2021, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessada: Raquel Fleig, que trata 54 

de Relatório de doutoramento (2021/1) - Atividades desenvolvidas no PPGPLAN. Relator: Luiz 55 

Cláudio Dalmolin. O relator apresentou sua análise e deu seu parecer “favorável à aprovação” do 56 

processo. Colocado em discussão e em votação, o processo foi aprovado por unanimidade pelo 57 

CONCEPLAN. 58 

3d) NPP2015010003855, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Oscar Khoiti Ueno, que trata 59 

de Influência dos Resíduos de Escória, proveniente da Reciclagem Secundária de Baterias em 60 

Materiais Cerâmicos. Relatora: Fernanda Hänsch Beuren. A relatora apresentou sua análise e 61 

parecer “favorável à aprovação” do projeto. Colocado em discussão, a relatora informou que a 62 

Direção de Pesquisa e Pós-Graduação iria enviar e-mail aos Chefes dos Departamentos, 63 

recomendando que os projetos de pesquisa contivessem os créditos em relação ao Laboratório em 64 

que o projeto tivesse sido executado. O Presidente destacou a importância de mencionar os créditos 65 

com relação à propriedade intelectual, à Política de Inovação do Estado de SC e à Lei Geral de 66 

Proteção de Dados (LGPD). Colocado em votação, o projeto foi aprovado por unanimidade pelo 67 

CONCEPLAN. 68 

3e) Processo nº 27357/2021, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Agnaldo Vanderlei 69 

Arnold, que trata de Programa de Extensão intitulado “CEPLAN Sustentável.” Relatora: Fernanda 70 

Hänsch Beuren. A relatora apresentou sua análise e deu seu parecer “favorável à homologação” do 71 

processo. Colocado em discussão, o Presidente parabenizou o proponente pela elaboração do 72 

Programa, o qual já tem certo destaque frente à comunidade e vem se consolidando como uma 73 

ação contínua do Centro na área da Sustentabilidade. Lembrou que ainda haveria outras instâncias 74 

para tramitação do processo, junto ao Edital 001/2021 PAEX/PROCEU, até a sua efetiva aprovação e 75 

liberação dos recursos para bolsas, etc. Colocado em votação, o processo foi homologado pelo 76 

CONCEPLAN. 77 

3f) Processo nº 30054/2021, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Delcio Pereira, que trata 78 

de Proposta de Programa de Extensão intitulado "Habitat CEPLAN", submetida ao Edital 01/2021 79 

PAEX-PROCEU/UDESC. Relator: Luiz Cláudio Dalmolin. O relator apresentou sua análise e deu seu 80 

parecer “favorável à homologação” do processo. Colocado em discussão e em votação, o processo 81 

foi homologado pelo CONCEPLAN. 82 

3g) Processo nº 28565/2021, Origem: UDESC/CEPLAN/SI Interessado: Nilson Ribeiro Modro, 83 

que trata de Programa de extensão DESENVOLVE vinculado ao Edital PAEX 01/2021. Relatora: 84 

Cleide Vieira. A relatora apresentou sua análise e deu seu parecer “favorável à homologação” do 85 

processo. Colocado em discussão e em votação, o processo foi homologado pelo CONCEPLAN. 86 

3h) Processo nº 28869/2021, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Fábio Fernando Kobs, 87 

que trata de Programa de extensão “Círculo CEPLAN.” Relator: Evandro Dematté. O relator 88 

apresentou sua análise e deu seu parecer “favorável à homologação” do processo. Colocado em 89 

discussão e em votação, o processo foi homologado pelo CONCEPLAN. O Presidente parabenizou os 90 

quatro proponentes e suas equipes, que apresentaram os seus projetos e programas, especialmente 91 

neste período de início do processo de creditação da extensão no Centro e no contexto dos cursos 92 

de graduação vinculados aos Colegiados, e que caracterizam requisitos legais para o funcionamento 93 

destes mesmos cursos. 94 

3i) Processo nº 31705/2021, Origem: UDESC/REIT/CDH, Interessada: Giselle Royer Bion, que 95 

trata de Plano de Capacitação Técnica - PIQT 2022 - Centro: CEPLAN. Relator: Délcio Pereira. O 96 

Presidente comunicou aos conselheiros que não houve interessados do segmento técnico 97 

P
ág

. 0
2 

de
 0

6 
- 

D
oc

um
en

to
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

. P
ar

a 
co

nf
er

ên
ci

a,
 a

ce
ss

e 
o 

si
te

 h
ttp

s:
//p

or
ta

l.s
gp

e.
se

a.
sc

.g
ov

.b
r/

po
rt

al
-e

xt
er

no
 e

 in
fo

rm
e 

o 
pr

oc
es

so
 U

D
E

S
C

 0
00

38
66

3/
20

21
 e

 o
 c

ód
ig

o 
F

9R
4D

4R
2.

3



 3 

universitário em se afastar para capacitação durante o ano de 2022. Para atender os trâmites deste 98 

Processo, o Presidente colocou o Anexo II da Resolução 055/2017 do CONSUNI para aprovação do 99 

Conselho de Centro, contendo a informação de que não houve interessados em se afastar em 2022. 100 

O Anexo II apresentado foi aprovado pelo CONCEPLAN, para ser enviado à CDH para finalização dos 101 

trâmites em toda a Udesc. 102 

3j) Processo nº 33076/2021, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessada: Débora Barni de 103 

Campos, que trata de solicitação de financiamento de publicação científica pelo Edital GDG/CEPLAN 104 

003/2021 - PRODIP - Programa de Apoio à Divulgação da Produção Intelectual. Relator: Delcio 105 

Pereira. O relator apresentou sua análise e deu seu parecer “favorável à aprovação” do processo. 106 

Colocado em discussão, a Professora Fernanda Hänsch Beuren informou que, dado à urgência de 107 

aprovação da matéria, foi dado ad referendum na Comissão de Pesquisa e Pós-Graduação, para 108 

propiciar uma tramitação mais célere ao processo. Aproveitou para parabenizar a proponente pela 109 

publicação científica objeto do processo em análise. Colocado em votação, o processo foi aprovado 110 

por unanimidade pelo CONCEPLAN. 111 

3k) Processo nº 33085/2021, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessada: Débora Barni de 112 

Campos, que trata de Requerimento para usufruto de licença prêmio a partir de 13/09/2021. 113 

Relator: Delcio Pereira. O relator apresentou sua análise e deu seu parecer “favorável à aprovação” 114 

do processo. Colocado em discussão, a Professora Débora Barni de Campos justificou o motivo de 115 

ter pedido licença-prêmio neste momento, em que sua mãe estava em situação de saúde delicada, 116 

sendo que a mesma reside em Portugal, não havendo óbices para o Departamento com o seu 117 

afastamento por 18 dias, no período de insterstício entre os semestres letivos. O Presidente 118 

lamentou as circunstâncias do afastamento solicitado e manifestou-se solidário à interessada e à sua 119 

família. Colocado em votação, o processo foi aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN. 120 

04 - Comunicações Pessoais: A Professora Fernanda Hänsch Beuren informou aos demais que 121 

haverá novamente o evento integrado de Ensino, Pesquisa e Extensão, junto ao qual acontecerá o 122 

Seminário de Iniciação Científica, de 19 a 21 de Outubro de 2021. Informou também, que no dia 1º 123 

de Setembro de 2021, será lançada a 5ª Edição do Congresso Inova, sendo comunicado por e-mail 124 

a todos os professores e à comunidade acadêmica, sobre o prazo de inscrição e de submissão dos 125 

trabalhos, além da divulgação normal nas páginas da Udesc nas redes sociais. O Professor Fábio 126 

Fernando Kobs parabenizou os quatro proponentes pelos programas vinculados ao Edital 127 

PAEX/PROCEU, além de parabenizar a Professora Cleide Vieira pela continuidade por mais quatro 128 

anos, do Programa Permanente de Extensão ODS. Falou sobre as mudanças para este ano na 129 

avaliação das propostas, comentando sobre as instâncias que ainda vão acontecer, com avaliação 130 

ad hoc interna e externa dos projetos. Disse que após a tramitação no Conselho de Centro, cada 131 

proponente será avisado pela Direção de Extensão para submeter o seu projeto na Plataforma 132 

SIGPROJ, até 04-05 de Setembro próximo. Lembrou que ainda há recursos oriundos do Edital 133 

anterior PAEX 01/2019, o qual está chegando ao fim; recursos que sobrarem não retornarão ao 134 

Centro no próximo ano; pediu que os interessados se habilitem para compra de equipamentos de 135 

informática, visando aproveitar os recursos existentes, até 1º de Setembro. O Presidente lembrou 136 

aos proponentes dos novos projetos, que façam a submissão na Plataforma SIGPROJ, habilitando-os 137 

para as próximas fases de avaliação. O Professor Oto Roberto Bormann solidarizou-se com a 138 

Professora Débora Barni de Campos, pela situação de saúde da sua mãe. Parabenizou os 139 

proponentes dos Programas de Extensão, falou sobre o início do projeto Círculo CEPLAN e 140 

congratulou-se com quem deu continuidade ao projeto, transformando-o em Programa de Extensão. 141 

O Presidente falou sobre as duas reuniões marcadas para o dia seguinte à esta reunião, 142 

Extraordinária e Ordinária do CONSUNI, com a pauta contendo importantes discussões sobre as 143 

alterações da Resolução 050/2020 CONSUNI, que trata do regime das aulas no ensino de 144 

graduação, a qual já tinha sido exaustivamente discutida e aprovada pela Câmara de Ensino de 145 

Graduação (CEG). Disse que as alterações aprovadas (ou não) pelo CONSUNI irão impactar 146 

decisivamente nos rumos do próximo semestre letivo, que inicia no dia 27 de Setembro de 2021. 147 

P
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 4 

Falou também do Decreto Estadual e da Portaria conjunta SED/SES, que repercutiram na alteração 148 

da IN 005/2021 PROPLAN, que trata dos procedimentos administrativos operacionais dos servidores. 149 

Destacou a importância de que sejam encaminhados os comprovantes de vacinação contra COVID-150 

19, cuja segunda dose já estaria sendo aplicada, visto que pela alteração da IN 005/2021, a 151 

vacinação se tornou obrigatória a todos os servidores da Educação do Estado de SC. Após a 152 

aprovação (ou não) das alterações da Resolução 050/2020 CONSUNI, haveria a necessidade de 153 

aplicá-las no âmbito do PlanCon do Centro. Sobre o retorno das atividades presenciais, sobretudo no 154 

ensino de graduação, evocadas pela instituição no âmbito central e muito enfatizadas pela 155 

comunidade em geral, o Presidente citou que teve uma reunião com o Magnífico Reitor, juntamente 156 

com a Diretora Administrativa, Aline Cristina Pereira de Andrade, em 26 de Agosto. Enfatizou que a 157 

volta das atividades de forma presencial demanda instrumentação, a exemplo de outras instituições 158 

privadas e comunitárias, que já implantaram o sistema híbrido de ensino para o retorno pleno das 159 

atividades de ensino presenciais. Destacou que o Edital Equipa Sala de Aula, que contempla o 160 

fornecimento e a implantação dos recursos do ensino híbrido, ainda não foi executado pela Reitoria, 161 

de modo que não seria possível ainda o retorno pleno por ser preciso cumprir as normas de saúde 162 

vigentes, como o distanciamento social entre os alunos em sala de aula e também para não 163 

precarizar o trabalho dos professores, em ministrar as aulas de forma presencial e ao mesmo 164 

tempo, ofertar uma atividade paralela para os alunos que eventualmente não compareçam às 165 

atividades presenciais. Disse que a PROPLAN e a PROAD estavam trabalhando para finalizar as 166 

especificações técnicas dos equipamentos do ensino híbrido e que a previsão é de entrega até o 167 

final de 2021. Frisou que o CEPLAN possui somente dois kits de ensino híbrido: um instalado no 168 

totem na sala de videoconferência, e outro portátil. O Presidente disse que após a tramitação das 169 

alterações da Resolução 050/2020 no CONSUNI, será possível reunir os membros do PlanCon, para 170 

ponderar sobre qual vai ser a posição do Centro, do ponto de vista legal, instrumental e 171 

epidemiológico estabelecido pela instituição. Lembrou ainda que haverá tramitação de uma proposta 172 

de alteração do Calendário Acadêmico de 2021-2, na Câmara de Ensino de Graduação no dia 14 de 173 

Setembro, o qual vai se estender mais alguns dias no mês de Dezembro de 2021, para contemplar 174 

os 30 dias para férias dos docentes em Janeiro de 2022. A instituição ressalta que somente em 175 

casos extraordinários serão concedidos pedidos de férias parciais aos docentes em Janeiro. A 176 

expectativa é que até o final de 2022, seja acertado o realinhamento do calendário civil com o 177 

calendário acadêmico de ensino de graduação. O Presidente agradeceu a presença e solicitou a 178 

palavra da Diretora Administrativa Aline Cristina Pereira de Andrade, sobre as situações da estrutura 179 

física do CEPLAN. A Diretora Aline Cristina Pereira de Andrade falou sobre a reunião com o Reitor e 180 

o Vice-Reitor, dando ciência da urgência do Centro em resolver a questão das obras: solicitação à 181 

Reitoria de que a licitação seja feita ainda em 2021, com o início das obras em 2022; considerando 182 

que o prazo da cessão de uso do CEDUP encerra em dezembro de 2022 e considerando que as 183 

obras não ficariam prontas até este prazo, está sendo verificada a possibilidade de uma prorrogação 184 

no contrato da cessão de uso do CEDUP, para abrigar  o Departamento de Sistemas de Informação 185 

até o final de 2023. A Diretora Administrativa disse que o Reitor foi bastante solícito e que iria pedir 186 

urgência à CEPO na priorização do atendimento às demandas do CEPLAN. Falou também sobre a 187 

subestação de energia elétrica, há anos em andamento, para possibilitar o funcionamento dos 188 

laboratórios, máquinas, aparelhos de ar-condicionado, entre outros, que está em processo de 189 

finalização pela CEPO para licitação. Foi pedida prioridade na licitação da subestação, inclusive para 190 

o funcionamento dos equipamentos encomendados via Edital Qualifica. A Diretora Administrativa 191 

concluiu dizendo que foi muito bem recebida na PROAD e na PROPLAN, juntamente com o Diretor 192 

Geral em exercício, acreditando que os projetos teriam celeridade. O Presidente agradeceu pelas 193 

palavras e enfatizou que foi de fundamental importância a argumentação da Diretora Administrativa 194 

junto ao Reitor, para demonstrar claramente que as obras estão com atrasos sensíveis, que não 195 

foram provocados pelo Centro e que precisam de intervenção urgente da Reitoria, até para uma 196 

responsabilização subsequente. O Presidente agradeceu à Chefia do Departamento de Sistemas de 197 

Informação, ao Professor Luiz Cláudio Dalmolin e Patrícia Buss Cardoso de Sousa, ao Coordenador 198 
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 5 

de Informática Luís Roberto Pfau e à própria Diretora Administrativa Aline Cristina Pereira de 199 

Andrade, pela estratégia em retomar as tratativas com o CEDUP, visando prorrogar por mais um 200 

ano o vínculo da cessão de uso, visto que as demandas do Novo Ensino Médio, demandarão mais 201 

espaço físico para implementação das matrizes curriculares. Agradeceu aos envolvidos em 202 

possibilitar que haja condições de trabalho apesar das dificuldades já elencadas.  O Presidente falou 203 

também sobre o Pacto de Inovação, do qual a Udesc é signatária, através do Magnífico Reitor, 204 

desde o final de 2019, a qual vem avançando nas abordagens regionais, como parte da Política 205 

Estadual de Inovação. Informou que está prevista para o dia 02 de Setembro uma Oficina que vai 206 

tratar da oferta de valor para a região, envolvendo São Bento do Sul, Rio Negrinho e Campo Alegre, 207 

que vão alimentar o documento do Pacto de Inovação da microrregião. Este documento do Pacto da 208 

Inovação novamente será objeto de assinatura pelos prefeitos, pelos Reitores das Universidades, 209 

representantes do Sistema S e demais envolvidos, em 18 de Outubro numa solenidade regional. 210 

Neste sentido, pediu aos professores que têm projetos de ensino, pesquisa e extensão, ou 211 

orientações, voltados para a inovação na região, para que encaminhem as informações ao 212 

Presidente, enquanto representante da setorial local, para que possam ser listadas dentro das 213 

iniciativas da Udesc inseridas no documento do Pacto da Inovação. Ainda, o Presidente falou sobre 214 

as solenidades de Outorga de Grau do CEPLAN e as implicações do ENADE. Informou que todos os 215 

concluintes do Curso de Sistemas de Informação estão listados para prestar o ENADE, tendo em 216 

vista que a data de corte é 30 de Agosto, com o semestre ainda em curso. Assim, a cerimônia de 217 

Outorga de Grau exclusivamente para os formandos de Engenharia de Produção será no dia 05 de 218 

Novembro de 2021, às 19:00h, de forma remota, visto que este curso não prestará o ENADE. Como 219 

as provas do ENADE vão ser realizadas no dia 14 de Novembro e o resultado só será publicado no 220 

dia 15 de Dezembro, os formandos de Sistemas de Informação terão a sua solenidade de Outorga 221 

de Grau só em 21 de Dezembro, às 20:00h, também de forma remota. O Presidente indagou da 222 

Secretária sobre as tratativas para a segunda dose da vacina contra COVID-19. A Secretária explicou 223 

sobre a data e o modo de verificar o agendamento da segunda dose pela Secretaria de Saúde ao 224 

Grupo da Educação, ressaltando da importância de completar o esquema vacinal, diante da 225 

obrigatoriedade da vacinação pelo Governo do Estado e a observância da IN 005/2021, que 226 

recomenda o envio do comprovante via SGPe à Setorial de RH de cada Centro. O Presidente 227 

enfatizou que é prerrogativa dos Departamentos analisarem a volta de algumas atividades, dentro 228 

da ocupação docente de cada professor e do rol de atividades vinculadas a cada disciplina, e em 229 

vista disso, pode haver condições ou não do pedido de manutenção do regime remoto. Exemplificou 230 

que, se no início do próximo semestre, por uma questão de infraestrutura, haja prevalência do 231 

regime não presencial, não se trata de que o (a) servidor (a) não quis retornar, mas um 232 

planejamento de execução das rotinas, não ficando omisso ao retorno presencial em outras 233 

atividades que compõem o rol da ocupação docente, quando elegíveis por parte do Departamento, 234 

como pesquisa, extensão, orientações. Inclusive o Processo Seletivo do DSI será presencial.  Sobre 235 

o Processo Seletivo, até a data da reunião, o processo ainda não tinha deliberação por parte do 236 

Grupo Gestor do Governo, ficando inviável o início do semestre contando com os professores 237 

substitutos em sala de aula. O Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. 238 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a reunião, da qual eu, Crista Spitzner 239 

Grohskopf, Secretária dos Conselhos, lavrei a presente ata que, após lida, foi discutida e aprovada, 240 

vai assinada por mim, pelo Presidente e pelos demais membros do Conselho. São Bento do Sul, 241 

trinta de Agosto de dois mil e vinte e um. 242 

 243 

Delcio Pereira (Presidente) ____________________________________ 244 

Agnaldo Vanderlei Arnold _____________________________________ 245 

Cleide Vieira ________________________________________________ 246 

Débora Barni de Campos______________________________________ 247 
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Evandro Dematté ____________________________________________ 248 

Ernesto Augusto Garbe _______________________________________ 249 

Fábio Fernando Kobs _________________________________________ 250 

Fernanda Hänsch Beuren ______________________________________ 251 

Gislaine de Campos Ferreira ____________________________________ 252 

Luana Thaysa Piola ___________________________________________ 253 

Luiz Claudio Dalmolin _________________________________________ 254 

Maria Lúcia Choma Deunísio ____________________________________ 255 

Oto Roberto Bormann _________________________________________ 256 

Aline Cristina Pereira de Andrade (convidada) ______________________ 257 

Aline Volpi Valim (convidada) ___________________________________ 258 

Crista Spitzner Grohskopf – Secretária ____________________________ 259 
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Assinaturas do documento

Código para verificação: F9R4D4R2

Este documento foi assinado digitalmente pelos seguintes signatários nas datas indicadas:

FABIO FERNANDO KOBS (CPF: 920.XXX.159-XX) em 27/09/2021 às 17:30:17
Emitido por: "SGP-e", emitido em 13/07/2018 - 13:52:28 e válido até 13/07/2118 - 13:52:28.

(Assinatura do sistema)

ERNESTO AUGUSTO GARBE (CPF: 037.XXX.489-XX) em 27/09/2021 às 17:43:27
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:44:36 e válido até 30/03/2118 - 12:44:36.

(Assinatura do sistema)

DELCIO PEREIRA (CPF: 937.XXX.849-XX) em 27/09/2021 às 18:06:58
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:35:04 e válido até 30/03/2118 - 12:35:04.

(Assinatura do sistema)

AGNALDO VANDERLEI ARNOLD (CPF: 558.XXX.099-XX) em 27/09/2021 às 18:50:48
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:34:37 e válido até 30/03/2118 - 12:34:37.

(Assinatura do sistema)

CRISTA SPITZNER GROHSKOPF (CPF: 497.XXX.159-XX) em 27/09/2021 às 19:16:22
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:44:09 e válido até 30/03/2118 - 12:44:09.

(Assinatura do sistema)

GISLAINE DE CAMPOS FERREIRA (CPF: 311.XXX.678-XX) em 27/09/2021 às 19:33:12
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:47:26 e válido até 30/03/2118 - 12:47:26.

(Assinatura do sistema)

CLEIDE VIEIRA (CPF: 890.XXX.879-XX) em 27/09/2021 às 20:09:40
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:42:15 e válido até 30/03/2118 - 12:42:15.

(Assinatura do sistema)

LUIZ CLAUDIO DALMOLIN (CPF: 380.XXX.000-XX) em 27/09/2021 às 20:10:31
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:39:25 e válido até 30/03/2118 - 12:39:25.

(Assinatura do sistema)

FERNANDA HANSCH BEUREN (CPF: 037.XXX.679-XX) em 28/09/2021 às 13:52:59
Emitido por: "SGP-e", emitido em 13/07/2018 - 13:53:38 e válido até 13/07/2118 - 13:53:38.

(Assinatura do sistema)

OTO ROBERTO BORMANN (CPF: 068.XXX.439-XX) em 28/09/2021 às 17:56:47
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:44:02 e válido até 30/03/2118 - 12:44:02.

(Assinatura do sistema)



Assinaturas do documento

EVANDRO DEMATTE (CPF: 936.XXX.599-XX) em 29/09/2021 às 07:59:58
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:37:51 e válido até 30/03/2118 - 12:37:51.

(Assinatura do sistema)

DÉBORA BARNI DE CAMPOS (CPF: 018.XXX.929-XX) em 04/10/2021 às 10:15:45
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:36:09 e válido até 30/03/2118 - 12:36:09.

(Assinatura do sistema)

Para verificar a autenticidade desta cópia, acesse o link https://portal.sgpe.sea.sc.gov.br/portal-externo/conferencia-
documento/VURFU0NfMTIwMjJfMDAwMzg2NjNfMzg3NTVfMjAyMV9GOVI0RDRSMg== ou o site

https://portal.sgpe.sea.sc.gov.br/portal-externo e informe o processo UDESC 00038663/2021 e o código
F9R4D4R2 ou aponte a câmera para o QR Code presente nesta página para realizar a conferência.


